



5 Pièces

198 m²

Réf. 95215

2 250 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un quartier résidentiel, proche du village, superbe propriété bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et le village de Tourrettes/Loup.Elle se compose au rez de jardin d'une entrée avec un vaste salon, une cuisine équipée, une salle de sports; le tout s'ouvrant sur une grande terrasse avec vue mer.A l'étage, deux chambres avec deux salles de bains/douches et un bureau pouvant être transformé en une chambre supplémentaire.Au niveau inférieur, une chambre indépendante avec salle de douches, et une salle de cinéma.Grand garage avec cave. Piscine à débordement. Tout à l'égout.

In a residential area, close to the village, superb property benefitting from a panoramic view onto the sea and the village of Tourrettes/Loup.It is made up, on garden level, of an entrance with spacious living-room, a fitted kitchen, a gym room; the whole opening out onto large terrace with seaviews.On top floor, two bedrooms with two bathrooms/shower-rooms and a study with the possibility to convert it into additional bedroom.On lower level, an independent bedroom with shower-room, and a cinema room.Spacious garage with cellar. Overflowing swimming-pool. Mains drainage.

L'AGENCE BURNS

620 Boulevard Pierre Sauvaigo - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

